

Jornada de votaciones para los festeros de Petrer

21/06/2025



Las urnas se han abierto a las 9 horas | Marta Maestre.

Las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer viven un día importante. Hoy escogen nueva directiva para la Unión de Festejos. Más de 4.700 festeros están llamados a las urnas para avalar (o no) a la única candidatura que se ha presentado al cargo. Al cargo de presidente se presenta Francisco Cerdá, conocido popularmente como Paco Castalla, él ya conoce la entidad, pues fue vicepresidente en la anterior legislatura, presidida por Vicente Escolano Mateo. Fue presidente de su comparsa, los Labradores, entre 2006 y 2011.

Desde las 9 y las 13 horas se está realizando la jornada de elecciones en la Unión de Festejos. La mesa está compuesta por el presidente más antiguo, que en este

caso es Víctor Juárez Lecegui, presidente de los Moros Beduinos, por el más reciente que es el de los Vizcaínos, Javier Pina así como Gloria Rubio Ramos como secretaria de la actual directiva.

Uno de los primeros en llegar ha sido el propio Paco Castalla y su candidatura, pues le acompañan en esta aventura festera Pepe Ángel como vicepresidente, Elisa Bernabé como secretaria, Verónica Leal Candela como tesorera y Nieves Candela, Ramón Tortosa y M^a Carmen Gómez, como vocales.

Para dirigir la fiesta durante los próximos cuatro años deben recibir el respaldo de los votantes. Asegura que se

presenta con ganas de trabajar, pero que considera esencial contar con el apoyo de los festeros, por ello les invita a participar y a votar, porque la unión es esencial.



Paco Castalla es el único candidato | Marta Maestre.